



# El Sol de México

## Deuda de algunos Estados no impactarán la calificación soberana de México

Organización Editorial Mexicana  
12 de septiembre de 2012

Dolores Acosta / El Sol de México

Ciudad de México.- El director de Riesgo Soberano de Moody's, Mauro Leo, descartó que por el momento los problemas de endeudamiento que presentan algunos Estados del país, no constituyen un riesgo para la deuda soberana de México.

En conferencia de prensa, el especialista indicó que debido a la situación actual, es difícil que se genere un escenario de este tipo el cual afecte la evaluación del gobierno federal, incluso en casos como el del estado de Coahuila.

De acuerdo con el director de Riesgo Soberano de Moody's, para la calificación de México es más importante lo que pase en Estados Unidos, dada la correlación de la economía.

Agregó que es probable que haya problemas financieros en algunas entidades del país, pero éstos no impactarán en la calificación soberana de México.

No obstante, Mauro Leo advirtió que si se dejan acumular estos problemas, pueden llegar a convertirse en un pasivo para el gobierno, por lo que hay que atenderlos y monitorear la situación.